I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO

ACTA Nº 017 SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 08 DE JULIO DE 2013

Siendo las 20,35 horas el Presidente del Concejo Municipal, Alcalde Sr. Mauricio Carrasco Pardo, da por iniciada la Sesión.

<u>Asistencia</u>; Se encuentran presentes los Concejales Sres. Juan Alarcón Roa, Héctor Aguayo Lorca, Rolando Silva Fuentes, Luis Gatica Polanco, Felipe Vergara Lucero y Sra. Ana Cartes Orellana. Actúa de Secretario Municipal, Sra. Yesmina Guerra Santibáñez.

<u>Directivos, Jefaturas, Profesionales y Encargados;</u> Administrador Rubén Gutiérrez Cabrera; Secpla Francisco Jeldes Díaz.

<u>Tabla</u>; 1) Autorización del Concejo Municipal para llamar a Licitación Privada o contratación trato directo Mejoramiento calle Miraflores y Mejoramiento Circuito Cristóbal Colón-Pedro Aguirre Cerda

<u>Sr. Alcalde</u>; Podría proponer la contratación directa con la presentación de tres oferentes, por lo tanto no es directa.

<u>Secpla</u>; Si, lo que pasa es que en la contratación directa nosotros invitamos a través del portal a tres empresas, un mínimo tres también pueden ser más, a participar en este proceso de la Licitación Privada, con las bases, las propuestas, la garantía, la oferta la evaluamos, y después resulta un ganador que termina siendo el adjudicado.

En la contratación directa no es necesario que invitemos a las tres, basta con una empresa para que se contrate directamente los dos proyectos

Sr. Gatica; Mejor que se invite a tres empresas para asegurarnos, se puede presentar una, y después no le da.

Sr. Vergara; ¿Por qué vamos a recurrir a esta instancia? Porque no se presento ninguna empresa.

Sr. Alcalde; Se hicieron dos llamados a Licitación Pública.

Sr. Alarcón; ¿De que proyectos estamos hablando?

Secpla: Estamos hablando de los Proyectos de Mejoramiento calle Miraflores y Mejoramiento Circuito Cristóbal Colón- Pedro Aguirre Cerda

Sr. Vergara; ¿Cuál es Miraflores?

Sr. Gatica; Es un pasaje que esta frente a la Abate Molina

<u>Secpla</u>: Si, Miraflores es un Pasaje, también esta Colon que es la continuación de lo que esta pavimentado, son dos cuadras que están cerca de la Bajada al Libro y la otra es una cuadra que da con Vicuña Mackenna que es Pedro Aguirre Cerda.

Sr. Silva; Hay que payimentar también el tramo de la Calle San Martín que da al Búnker.

Sr. Gatica: La calle Lautaro no esta priorizada.

Secpla, Estos son proyectos que ya están aprobados, antes.

<u>Sr. Alcalde</u>; Aprobemos las dos modalidades ahora, de tal manera que si no resulta la Licitación Privada, se recurre a la modalidad de trato directo.

Sra. Cartes; Si porque quizás sea más atractivo para una empresa adjudicarse los dos proyectos.

<u>Secpla</u>: La discusión es revisar la posibilidad de proceder a los mecanismos de Licitación Privada o en su defecto de trato o contratación directa para ejecutar los proyectos de Mejoramiento de Calle Miraflores y el Mejoramiento del circuito Cristóbal Colón Pedro Aguirre Cerda. Son los dos proyectos que hay.

Sr. Gatica: Si esa ya no resulta ¿van al 100% del presupuesto?, porque en general cuando se hace la licitación se pone un mínimo

<u>Secpla</u>; En la licitación nosotros podemos poner un porcentaje para que oferten por menos, la idea es que vayan al cien por ciento. De hecho, lo que paso finalmente con el Proyecto de la Asociación de Futbol es que una empresa se hizo cargo por el monto completo, ni más ni menos

Sr. Gatica; A mi preocupa que sea una sola empresa en las modalidades que se adopten también pueden postular las dos. Eso es lo que entendí, o sea, ha señalado que puede ser una, pero pueden ser dos o pueden ser tres

Sr. Alcalde: Nosotros vamos a pedir mínimo tres. La idea que en este Concejo se planteen las dos modalidades, si no resulta la primera tenemos que hacer la segunda, o si no habría que hacer un nueva Sesión de Concejo. Esa seria la propuesta.

Se procede a la votación, todos los Concejales y con el voto favorable el acuerdo adoptado es el siguiente:

<u>Acuerdo</u>; El Concejo Municipal adopta por una unanimidad en primera instancia se realice llamado a Licitación Privada y en segunda instancia a la contratación directa de los proyectos .Mejoramiento calle Miraflores y Mejoramiento Circuito Cristóbal Colón- Pedro Aguirre Cerda.

Se levanta la sesión siendo las 20,40 horas.

YESMINA GUERRA SANTIBAÑEZ SECRETARIO MUNICIPAL MAURICIO CARRASCO PÀRDO ALCALDE